

2022-06-16

PAN celebra incremento al presupuesto del IECM

Autor: Redacción

CDMX.- El PAN en el Congreso capitalino celebró que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México ordenan al gobierno local incrementar el presupuesto del Instituto Electoral capitalino.

En un comunicado, la bancada panista dijo que se trata de un avance serio y firme en la consolidación de la autonomía de este organismo pues se reconoce que el gobierno de Claudia Sheinbaum y los diputados de Morena sí violaron la autonomía constitucional del órgano electoral.

Los diputados panistas expusieron que la Suprema Corte de Justicia de la Nación ya se pronunció en los mismos términos respecto del Presupuesto del INE por lo que aseguraron, todas estas resoluciones fortalecen la acción de inconstitucionalidad que el PAN presentará para "tumbar la regresiva reforma electoral local de MORENA".

Cabe señalar que dicha resolución del Tribunal ordena al Congreso capitalino a que, en un plazo de 15 días haga los reajustes correspondientes en materia presupuestal para el Instituto Electoral.